



Prevén alza en costos de seguros de vida

11 de mayo de 2016



Los precios de los seguros de vida podrían elevarse por la implementación de la nueva regulación en el sector que incluye Solvencia II, estimaron especialistas de la firma calificadora Fitch Ratings.

La directora asociada de la evaluadora, Eugenia Martínez, dijo que “hay cambios en los cálculos de reservas y en el balance general de las aseguradoras. Entonces, esto implica que la compañía empiece a tomar decisiones basadas en riesgos, lo cual podría generar un impacto en la cuestión de tarifas”.

En conferencia de prensa, Martínez indicó que todavía es temprano definir la magnitud del efecto de la nueva regulación en los precios debido a que los ajustes continúan, pero habrá “un impacto no sólo en tarifas, sino en reservas”, debido a que Solvencia II promueve una regulación más estricta.

El senior director de Latinoamérica de Fitch Ratings, Eduardo Recinos, añadió que “los productos de vida, vida individual, los de largo plazo” son los que podrían tener impactos al alza en precios, porque son los que requieren más reservas.

Recinos dijo que las afectaciones pueden derivar en un encarecimiento o en un ajuste en el diseño de los productos, a fin de mitigar ese impacto.

Por el contrario, los ramos que tendrían el menor impacto serían los de incendios o líneas aliadas, los cuales podrían verse beneficiados por la baja en los precios de las materias primas, porque Solvencia II brinda la opción de transferir el riesgo a las aseguradoras.

El especialista agregó que otro factor que incidiría en los precios de los seguros sería la inflación, que si bien se encuentra controlada y no se prevé que suba mucho, se reflejaría en los seguros de autos o gastos médicos.

“El Banxico está controlando el tema de la inflación y para el cierre de este año el bajo incremento que se perciba va a tener un efecto en los precios de las aseguradoras, a modo de acomodar la inflación de la siniestralidad”, indicó.

Recinos precisó que estos rubros, de autos y gastos médicos, son muy sensibles a la inflación, porque dependen de los bienes de importación que realizan en las refacciones y en medicinas. “Las aseguradoras van a trasladar esos mayores costos de siniestros a los precios que se cobran”.

Agregó que “Solvencia II ha requerido mayores costos operativos; sin embargo, el mercado mexicano es muy competitivo, lo que va al finalmente a balancear y a corregir ese probable aumento de precios”.

Por ello, los analistas coinciden que si bien en un inicio se verá el incremento en precios, las condiciones de mercado generarán un reajuste tanto de las tarifas como de los productos.